

平野小中地域学校協働活動



# いこころの里通信



平野中学校 HP : <http://hirano-j.esnet.ed.jp/> ・ 平野小学校 HP : <http://hirano-e.esnet.ed.jp/>

なかなか秋が来ないと思っていましたが、朝晩は涼しくなって、過ごしやすくなってきましたね。秋は、食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋ですが、今年はお祭りの秋が戻ってきました。

2年ぶりに、小学生はいこころ祭りで神輿練り、中学生は牛鬼巡行が実施されました。地域の皆さんに温かく迎え入れていただき、ありがとうございました。やはり、元気な子どもたちの様子を見

ていただくのは、地域にとっても、学校にとっても大切だなと感じました。

そして、全国ニュースで平野の子どもが紹介されました。愛媛新聞にも載ったのでご存じかと思いますが、取材を受けている様子も紹介しますね。



## 9月21日（水）

## 水生生物調査（小5）

1学期に予定していた水生生物調査が、天候不良でこの日に延期になりました。1学期に実施したスライドでの学習では、虫の写真を見ることさえ嫌がっている子どももいましたが、川に入ること、捕まえた虫を見ることができ、触ることはできなかったけれど、少し成長したようです。



地蔵堂集会所横の川で見つかった水生生物  
モンカゲロウ・エルモンヒラタカゲロウ・シロタニガワカゲロウ・フタツメカワゲラ・グマガトビケラ・ハグロトンボ・オジロサナエ・オナガサナエ・ヤアサナエ・コシボソヤンマ・コヤマトンボ・ゲンジボタル・サワガニ・ヌマエビのなかま・カワムツ？幼魚・カワヨシノボリ・オオヨシノボリ・ドンコ・トノサマガエル

## 9月29日（木）

## 平地上分館稲刈り（小3）



機械を使わず、全部手刈りで刈ることができました！

地域の方に、稲刈りの仕方を教えていただき、上手に鎌を使って稲刈りをしました。



刈った稲は、稲木にかけて乾かします。

10月9日(日)

いころ祭り・牛鬼巡行(幼・小・中)



中学生の感想

やっぱり自然が豊かで、地域の人たちもとてもいい人だと思います。「ありがとう」と言ってもらえてとてもよかったです。

牛鬼巡行をして思ったのは、地域の人たちは、やはり、みんなやさしいということです。みんな笑顔で見てくださったり、中にはお菓子をくださるかたもいたり、とても心が温くなりました。

平野の昆虫博士誕生！！



毎日新聞の取材の様子



愛媛新聞 2022  
年 10月6日付の  
1面に予告欄が、  
8面には紙面 1/3  
に、記事が載りま  
した。

【編集後記】

2年ぶりに、いころ祭りでの神輿練りと牛鬼巡行が実施されました。地域の皆さまには、楽しみに待っていただき、温かい声援やお志もいただき感謝しております。

私は中学生の牛鬼巡行に付き添いました。どこに行っても温かく歓迎してくださり、子どもたちの掛け声も、だんだんと大きくなっていきました。中学生の感想を読んでも、こういう地域との交流は、絶対に失くしてはいけないと思いました。  
(福本)

